
 

 

 

 

 

 

 

MAIRIE D’ARGILLIERS 

DEPARTEMENT DU GARD 

ARRONDISSEMENT DE NIMES 

CANTON DE REDESSAN 

 

 
 
 

Convoqués : 
Présents : Mmes Martine Fernandes, Christine Crouzier , Danièle Leudière, Sidonie Reynier 

et Ms Laurent Boucarut, Christian Bonnet, Rémy Clénet, Laurent Dubois, Jean-Philippe 

Valentin , Didier Verstraete 
Absent/Excusés : Mme Solveig de Corneillan procuration donnée à Mme Sidonie Reynier 

 
 

Monsieur le Maire ouvre la séance à 18h30 
 

Désignation d’un secrétaire de séance : Jean-Philippe Valentin 

 

ORDRE DU JOUR 

Approbation du compte-rendu du Conseil Municipal du 26 Août 2020 : 

Le compte-rendu est adopté à l’unanimité. 

 Délibérations 

1. Attribution prime Covid 19 de 500 € aux agents à temps complet et de 0 à 250 € 

en fonction du temps de présence 

L’attribution prime Covid 19 aux agents présents est adoptée à l’unanimité. 

 
 

2. Retrait de la commune de Collias du Syndicat intercommunal à vocation unique 

CLACOS et transfert provisoire du secrétariat du SIVU CLACOS de Collias à 

Argilliers 

Monsieur le maire informe le conseil des raisons de ce retrait 

Le retrait de la commune de Collias et le transfert du secrétariat sont adoptés à l’unanimité. 

 

3. Adhésion de la commune de Blauzac au Syndicat Intercommunal à Vocation 

Unique CLACOS 

L’adhésion de la commune de Blauzac est adoptée à l’unanimité. 

PROCES VERBAL DE 
SEANCE 

COMPTE RENDU 
CONSEIL MUNICIPAL DU 

07/10/2020 



 Affaires Communales 

 

4. Personnels ; point de situation 

 

Didier VERSTRAETE annonce sa démission en tant qu’adjoint au maire et qu’il restera 
conseiller municipal jusqu’à la fin de son mandat. 

Echanges sur les différents syndicats ou Didier VERSTRAETE est 

délégué. Prochaines délibérations à prévoir pour les nouvelles 

nominations 

 

5. Environnement/Cadre de vie/Urbanisme  
 

Travaux voiries : concerne le Chemin des Cros devis à 
effectuer la société COLAS et par une autre à contacter. 

Prévoir une enveloppe annuelle au budget pour les travaux voiries 

Fibre optique : la société CIRCE qui s’occupe du déploiement de la fibre optique sur la 
région annonce comme date d’arrivée sur notre commune le 1er semestre 2021 

Rappel sur la propriété du réseau : FAI Orange 

Projet d’installation de panneaux photovoltaïque sur notre commune : la Société BORALEX a 

contacté Monsieur le Maire qui informe le conseil municipal de ce dossier. 
Cette société canadienne est spécialisée dans les énergies renouvelables : la zone d’étude 

potentielle pour un parc de panneaux photovoltaïque sur la commune d’Argilliers se situe zone 

Nord de la commune après la ligne haute tension et a une superficie de 50 ha. 

Contrat sous forme de bail emphytéotique de 30 ans avec versement d’un loyer annuel par 
l’exploitant : ce loyer annuel est proportionnel à la surface occupée par le projet. 

Exemple : pour un parc de 25 ha versement d’un loyer annuel de 150000 € 

Durée phase d’étude et différentes expertises du projet avant mise en service : 4 à 5 ans 

Monsieur le maire propose au conseil municipal une réunion pour présentation du projet par la 
société BORALEX le 18 octobre. 

Divers : le mercredi 15/10 une réunion se tiendra à la mairie avec un agent des impôts directs 

dans le cadre du contrôle annuel CCID. 

Renouvellement de la commission de contrôle de liste électorale : 
 Titulaire : Jean-Philippe VALENTIN 

 Suppléant : Laurent DUBOIS 

 
6. Culture/vie sociale/Solidarité 

 

    Christine CROUZIER fait le point sur les activités de septembre et les prévisions 2021 

Le spectacle d’Antoine TROUILLARD à la salle plurivalente a attiré une trentaine de 

spectateurs. La journée « Nettoyons la Nature » a vu la participation d’une trentaine de personnes. 

Bibliothèque : une journée à prévoir pendant les vacances de la Toussaint pour aménagement et 

rangement de la salle, toutes les aides seront les bienvenues. 

Annulation du festival Big Zazou. 

Prévisions 2021 : Argi Expo, le printemps des vignerons, concert cour de l’école. 

Associations : association Les Boissetiers lors de son assemblée générale a procédé au 

renouvellement de son bureau, son président reste le même Jérome FAYOLLE 

 
 

7. Communication 

 

Monsieur le maire annonce que le préfet a demandé la réactivation de la prévention solidarité aux 

personnes âgées. Echanges sur les mesures prises lors du confinement Covid 19 de mars à mai 

(appels téléphoniques, visites aux domiciles). 

Point sur les différents moyens de communication de la commune : page Facebook ne fonctionne 

plus, proposition recherche d’une personne pour l’animer. Projet de création d’un site web au 



nom de domaine par la Société Campagnol au tarif de 230 € annuel. 

 

8. Intercommunalité 

 

Monsieur le maire nous rappelle que la nouvelle gouvernance de la CCPG nous est 

défavorable. Par dérogation à la règlementation en vigueur, il est possible à notre commune 

de changer de communauté de communes sans son avis. Monsieur le maire évoque la 

possibilité de se rapprocher de la Communauté de Communes du Pays d’Uzès avec comme 

perspectives un vrai projet de territoire, économique et touristique. 

Question soulevée : quel coût en termes de taxes et impôts pour notre commune ? 

 

9. Syndicats intercommunaux 

 

SICTOMU : lors de la dernière réunion : création de commissions et de groupe de travail 

    SMEG : point travaux d’enfouissement du réseau quasiment terminés : le règlement de la 2ème 

tranche se fera bien sur l’exercice 2021. 

    SIAPE : prochaine réunion prévue fin octobre début novembre 

 

L’ordre du jour étant épuisé, Monsieur le Maire lève la séance à 21h. 


